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1. Vorgeplänkel

 

Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

 

Geil!

Welch ein Wort für einen ehrlich und aufrichtigen deutschen Oppositionellen.

Wir haben in unserer Jugend gemeint, eine starke Braut oder auch eine Spitzenfrau. Naja, 
manchmal war sie auch ein wenig eingekürzt, also spitz. Dabei haben wir eine junge Frau 
bezeichnet, die besonders taff war oder auch schön bzw. anregend, also unsere Empfindung 
weichgekocht hat.

 

Heut heißt so etwas geil und wird nicht nur oder sogar eher weniger auf das weibliche Geschlecht 
bezogen, sondern allerweil, was einem gerade so gefällt.

 

Cool ist auch so ein typisches Verblödungswort.

Was ist denn kühl? Früher war es heiß, egal ob Lied/Musik oder irgendetwas anderes.

 

Muss der Neuphilosoph in seinem deutschen Wortschatz Feedback haben oder sollte er lieber 
Antwort oder Rückmeldung dafür benutzen.

 

Und was ist mit Check“en“, mit Loos“en“ und was ist ganz oben auf mit dem OK und dabei das K 
englisch ausgesprochen und das ay so zerquetscht, dass es für allerlei gebraucht wird, von Fragen 
über alle Grauzonen bis hin zur Antwort, obwohl OK, das K als Mitlaut mit „a“ ergänzt und im 
Original das Kürzel eines Nachnamens verbirgt, einfach nur ohne Fehler bedeutet, also in Ordnung?

Ist für den deutschen Wortführer ein Einfaches i. O. nicht mehr tragbar?

Muss er sich an der allgemeinen Zerstörung der deutschen Sprache beteiligen?

Ist der Wortführer ansonsten nicht mehr cool?

 



Mein lieber Herr Gesangsverein, wenn man so manch ehrlich und aufrichtigen deutschen 
Oppositionellen hört, könnte es einem schlechtwerden, umso mehr, wenn er sich der aufdiktierten 
Offensichtlichkeit des russischen Angriffskriegs unterwirft.

Was ist denn ein Gegner gegen die Waffenlieferung an Kiew wert, wenn er den brutalen Überfall 
der Russen im gleichem Atemzug beschwert. Oh weiß Gott bin ich kein deutscher 
Sprachwissenschaftler und aus meiner Jugend heraus über den sächsischen Dialekt und dem 
vogtländischen, der in einem Dorf mindestens zwei verschiedene Ausführungen auf mich 
einprasseln ließ und ich so in der ersten Klasse den guten Rat meines wirklich guten Deutschlehrers 
schlecht nachvollziehen konnte, doch zu schreiben wie man etwas spricht und der arme gute Mann 
dabei hochdeutsch meinte. Es haben sich nach diesem guten noch mehrere gute Deutschlehrer mit 
mir abgemüht und bis zum Schluss nur mäßige Besserung (Note 3) bei mir hervorgebracht, obwohl 
ich in Mathematik von Anfang an recht gut war und auf dem Abschlusszeugnis eine „eins“ prangte. 

 

Was soll dieses Gewäsch von mir hier nun?

Fängt die Verblödung nicht gerade im Sprachgebrauch an und heißt es nicht „wehret den 
Anfängen“? 

Wehret den Anfängen auch bei der örtlichen Klimabelastung, die aber mitnichten das Klima 
weltweit beeinflusst und somit keinen Klimawandel erzeugt. 

Der Klimawandel ist in einem Pakt zwischen Sonne und Erde festgeschrieben und vom Menschen 
nicht beeinflussbar, außer eben örtlich und von Unmenschen durch vermehrte Klimakatastrophen, 
die durch HAARP und Geoengineering erzeugt werden. 

Eine örtliche Klimabelastung ist z. B. die Veränderung der Natur durch Holzeinschlag und weiterer 
Versiegelung durch Bebauung und Straßenbau. Wenn bei dieser Versiegelung nicht darauf geachtet 
wird, Regenwasser bestmöglich in das Grundwasser abzuleiten, sondern oberflächlich in Flüsse 
abgeleitet wird, und diese dummerweise auch noch begradigt und eingeengt werden, um soviel als 
möglich Landfläche nutzen zu können, dann ist dem örtlichen Klima tatsächlich durch die 
Menschen ein Schaden zugefügt, der aber mitnichten ein globales Ändern des Klimas beeinflusst. 
„Correktiv“ bringt darüber einen aufrüttelnden Beitrag. An Stellen, wo die Versiegelung völlig 
übertrieben wird, kann der Temperaturunterschied an warmen/heißen Tagen bis zu 10 und sogar 
mehr Grad Celsius betragen, gegenüber der freien Natur, wo über die Verdunstung von Wasser 
Kühle entsteht. Und siehe da, nachdem man das mit Sicherheit über 50 Jahre weiß, kommt nun den 
Verantwortlichen die Sorge um die Sache. Ein Lichtlein in Form eines Kienspans, der in einer 
Maulaffe hängt, geht ihnen auf. Ein großes Palaver über die sog. Schwammstadt erhebt sich im 
Sommerloch. 

Ach ich Dummerle, da gab es doch im vorigen Jahr „bereits“ ein Baumpflanzungsversuch der im 
bayerischen Pfaffenhofen für Abhilfe sorgen soll. Boden 1,50 m tief ausgehoben, dann irgendwie 
nach unten abgedichtet, mit einem bestimmten Substrat aufgefüllt, in dem dann Bäume wachsen 
sollen und gleichzeitig Giftstoffe, die mit dem Regenwasser von den Straßen gewaschen werden, 
herausgefiltert. Ach, ist das schön. Doch schon bei den ersten Gedanken regt sich der Verdacht, dass
diese ganze Sache der Verblödung dient. Es wird nicht von Entsiegelung gesprochen, also Rückbau 
der Abdichtung der Oberfläche, sondern vom Versuch Boden auszutauschen und tiefer anzudichten, 
damit das Wasser nicht so schnell abfließe. 1,50 m tief, das mag bei flachwurzelnden Bäumen noch 
nicht einmal ausreichen, geschweige denn bei Pfahlwurzlern und wann ist die Aufnahmefähigkeit 
des Substrats von Giftstoffen ausgeschöpft? Ach na ja, da baggert man das ganze Zeug wieder aus 
und die Flachwurzler haben nach 20-30 Jahren die Abdichtung in 1,50 m Tiefe noch nicht zerstört. 
Und wohin mit dem vergifteten Substrat? Und was ist mit 20-30 Jahre alten Bäumen, fangen diese 
nicht erst dann an, der Umwelt gutzutun?

Ach ich Dummerle, es geht ja hier nicht um Umweltschutz, sondern um Klimaschutz und bei 

https://correctiv.org/aktuelles/klimawandel/2023/08/17/hitzewelle-dies-sind-deutschlands-betonwuesten/
https://www.youtube.com/watch?v=wsTp6odRFb0


diesem geht es nun einmal nicht um die Verhinderung oder ordnungsgemäße Entsorgung von 
Giftstoffen, siehe den atomaren Giftmüll, der in den oberflächlichen Zwischenlagern und der Asse 
dahinrottet, um nach und nach in die Umwelt einzudringen. 

Da kühlt doch meinen Zorn ein Beitrag aus dem bayerischen Marktredwitz, der aufzeigt wie man 
durch einen Betonbau versiegelte Fläche der Umwelt doch eine Hilfe geben kann, um das örtliche 
Klima zu „schützen“. Ein Schwammdach wird auf einer Turnhalle aufgetragen, eine hervorragende 
Sache, die aber seit Jahrzehnten schon im Gespräch ist, aber eben wie gesagt, nicht getan. Erst 
wenn die Sache zu brenzlig wird, dass sie fast schon abgebrannt ist, wird gehandelt. Nun kann man 
ein Flachdach so für die Umwelt einrichten. Aber was ist mit Parkplätzen vor Einkaufszentren und 
was ist mit deren Dächern?

Die Begrünung eines Daches bzw. Platzes dieser Art, muss profitgemäß erfolgen, also glatt 
versiegelt und den Asphalt alle 20-30 Jahre mal etwas ausbessern, damit der SUV möglichst 
ungestört zum Einkaufen gesteuert werden kann. Was wäre, wenn man die riesigen Parkflächen mit 
Rasengittern befahrbar machen würde und unter diesen Rasengittern nach Möglichkeit die örtliche 
Bodenstruktur erhält. Das wäre schlecht für jeden Stöckelschuh, der zum „Shopping“ wollte und 
somit dem Profit abträglich.  Na ja und die Kosten für die Dächer, das mag sich ja keiner vorstellen,
umso mehr die ganze Klimatechnik zur Erhaltung der Shoppingtemperatur auch ihren Platz braucht.
So kommt es nun, dass für den Klima“schutz“ immer mehr die Umwelt belastet wird, immer mehr 
landwirtschaftlicher Boden verloren geht, in dem man riesige Photovoltaik Parks und eben die 
Windparks aufbaut. Aber auch Biogasanlagen (BGA) fressen die Ernte riesiger landwirtschaftlicher 
Flächen, die dann zur Ernährung nicht mehr zur Verfügung stehen. Bei der Biogasanlage kommt 
dann noch ein weiterer Punkt in den Ring, die Bioabfälle aus den Haushalten. Der Biomüll in 
biologisch abbaubaren Foliebeutel in die Biotonne entsorgt, wird von den meisten 
Entsorgungsfirmen nicht mehr mitgenommen, weil diese Biobeutel nicht schnell genug in den BGA
abgebaut werden und sie deswegen den Rhythmus, der mit dem Profit mitmuss, stören. Die 
Biotonne bleibt stehen in der versiegelten Stadt und dämpft in der gehörigen Hitze bis zu 10 Grad 
über normal. Eine hervorragende Einrichtung in unserer heutigen westlichen hohen sozialen 
Gesellschaft, den „Duft“ der Natur unmittelbar durchs Fenster zu bekommen. Also keine Biobeutel 
und den Biomüll unmittelbar in die Tonne. Wer aber sorgt dafür, dass es tatsächlich nur Biomüll ist 
und dass die Biotonne regelmäßig gesäubert wird, um nicht in Keimen unterzugehen? Der Mensch, 
wer sonst! 

Wer ist der Mensch?

Im Allgemeinen der Bewohner des Bundesgebietes und insbesondere der Michel samt seiner 
Michelin. Aber diese in ihrem Gutmenschdünkel haben keinerlei Ansporn sich an einer eklig 
stinkenden Biomülltonne zu vergehen, genauso wenig wie man gewillt ist, sich wahrheitliches 
Wissen anzuschaffen, um all die tausenden und abertausenden Dinge in der Schieflage zum Guten 
zu richten.

 

Hier kam mir vor einiger Zeit ein ganz außergewöhnlicher Vortrag vor die Nase.

Da gibt es doch tatsächlich im heutigen Russland Menschen, die behaupten, dass es die Russische 
Föderation nicht gäbe und die Sowjetunion weiter fortbestünde. 

Andererseits gibt es nicht nur in den USA Menschen, die behaupten, dass die Vereinigten Staaten 
von Amerika von einem „Tiefen Staat“ beherrscht werden. „Tiefer Staat“ meiner Meinung nach 
kein Ausdruck um die eigentlich Herrschenden in den USA zu bezeichnen.

Und dann gibt es sogar auf deutschem Boden welche, die behaupten, dass es die BRiD/US Kolonie 
gar nicht gäbe und das Deutsche Reich weiter bestände. 

Mein lieber Herr Gesangsverein so ein Kuddelmuddel und Durcheinander, wer soll denn da noch 
durchsehen?

https://test.rtde.tech/russland/177254-buerger-udssr-warum-viele-russen/
https://www.ardmediathek.de/video/frankenschau-aktuell/schwammdach-soll-bei-extremwetterlagen-helfen/br-fernsehen/Y3JpZDovL2JyLmRlL3ZpZGVvLzQyOTk5NTEwLWQ1NmMtNDY3My1hOGUyLTE4MjRjYjZmOWZlZA


Ich meine, jener, der ehrlich und aufrichtig ist und sich entsprechendes Geschichtswissen anschafft, 
der wird wohl hinter die Wahrheit kommen. 

Ohne entsprechendes Wissen wird man aber in einer Verschwörungstheorie, dem geistigen Morast 
gleich, steckenbleiben. 

 

Wollen wir doch einmal in die drei Theorien zur Sowjetunion, zur USA und zur BRiD etwas weiter 
hinter die Kulissen schauen. 

 

Im heutigen Russland, der Russischen Föderation (RF), gibt es Menschen, die nicht daran glauben, 
dass die UdSSR (Sowjetunion) zusammengebrochen wäre und deswegen die Regierung der RF 
unberechtigt ist. 

Haben sie etwa sogar recht, da im Dezember 1991 durch drei Trunkenbolde während einer 
Wildschweinjagd beschlossen wurde, den Verbund der Sowjetrepubliken aufzulösen? 

Sie bezeichnen und leider auch andere die Gesellschaftsform der RF als Kapitalismus, was ganz 
und gar nicht an dem ist, denn im Kapitalismus ist die Grundlagenindustrie in privater Hand. In der 
RF jedoch in staatlicher, also in Volkes Hand. Deswegen wird die Organisation dieser Menschen als
extremistisch [an äußerster Grenze liegende politische Ansichten oto] eingestuft und verboten.

Schauen wir doch einmal in die Geschichte Russlands um zu erkennen was Tatsache ist. 

Im zuge des WK1 wurde der „Revolutionär“ Uljanow alias Lenin in der Schweiz mit viel Geld und 
Gold ausgestattet, in einen Zug gesetzt, um quer durch Feindesland, dem Deutschen Reich, nach St. 
Petersburg gekarrt zu werden, um dort das russische Zarenreich zu zerstören. Geld und Gold aus der
Schweiz? Die Schweiz Hort der Zionisten? Der erste zionistische Weltkongress geplant in München
wurde von der damaligen bayerischen Regierung verhindert und fand dann 1897 ausweichend in 
Basel/Schweiz statt. Da die Schweiz als neutral gilt, kann man solang man die Macht des Geldes in 
der Hand hält, bis dato sehr gut aus dieser heraus arbeiten, was man auch daran erkennen kann, dass
nach wie vor jüdisches Geld und Gold, das von den Faschisten geraubt wurde, in schweizer 
Banktresoren liegt. 

Die Zerstörung des russischen Zarenreichs wurde auch über den WK1von außen beeinflusst, was 
damals gegen die Vereinbarung aus dem Westfälischen Frieden heraus verstieß. Was hat es die 
Zionisten gestört, denn diese haben an der Westfälischen Friedensschließung nicht mitgewirkt und 
selbst die hochmütigen Herrscher, die den Westfälischen Frieden schlossen, haben sich an ihren 
Beschluss nicht gehalten, wenn sie die Stärke dazu hatten. Ein Hochmut, der ihnen auf die Füße 
fiel, als der alte Erbadel aufgrund seiner Schwäche vom neuen Geldadel entthront wurde.  

Es war also 1917 keine vom Volk ausgeführte Oktoberrevolution, sondern ein von außen 
angestifteter rechtsstaatswidriger Putsch. Im zuge diesen wurde das russische Zarenreich 

in Sowjetrepubliken zergliedert. Eine Zergliederung, die kaum unübersichtlicher sein kann, da sie 
bis in die 1940er Jahre anhielt, als die baltischen Gebiete in die Sowjetunion eingegliedert und in 
dieser Zeit gegründete Republiken wie Abchasien in Georgien eingegliedert wurden.   

So auch die aus der Russischen Sozialistischen Föderativen Sowjetrepublik 1921 neugegründete 
Autonome Sozialistische Republik der Krim, die dann später von Chruschtschow in die Ukrainische
SSR eingegliedert wurde. Und das alles ohne Volksabstimmungen wie es sich in Volksherrschaften 
gehört hätte. 

 

Soweit erst einmal die geschichtliche Grundlage zwecks Weiterbestehen der Sowjetunion. 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Russische_Sozialistische_F%C3%B6derative_Sowjetrepublik
https://www.nzz.ch/schweiz/der-streit-um-die-holocaust-gelder-hat-die-schweiz-veraendert-ld.1410814
http://www.juedische-allgemeine.de/article/view/id/29419
https://www.zukunft-braucht-erinnerung.de/wladimir-iljitsch-uljanow-genannt-lenin-1870-1924/
https://www.mdr.de/geschichte/zeitgeschichte-gegenwart/politik-gesellschaft/ende-der-sowjetunion-100.html
https://test.rtde.tech/russland/177254-buerger-udssr-warum-viele-russen/


Zum nächsten Schritt in die USA, die angeblich vom „Tiefen Staat“ beherrscht wird.

Wollen wir den Begriff „Tiefer Staat“ mal etwas auflösen.

Eigentlich ein übernommener Begriff vom Staat im Staat. Auch hier sind wir unglücklich im 
Wortgeflecht verhangen. Denn angeblich ist die Gesellschaftsform der USA eine 
Demokratie/Volksherrschaft, also der Staat, der einzelne Mensch in seiner Gesamtheit der 
Staatsangehörigen. Von Grund auf aber wurde die Gesellschaftsordnung der USA für die 
Reichen/Herrschenden aufgebaut. 

Ja, es waren einst die Reichen, die sich aber allesamt in die illuminierte Freimaurerei ziehen ließen, 
weil man sich daraus Vorteile erhoffte. Ohne Zweifel gab es diese, den großen Vorteil aber hatten 
jene, die mit den Illuminaten die Freimaurerei unterwandert hatten. Jene, die von mir als neuer 
Geldadel bezeichnet werden. Um diesen genauer zu bezeichnen verweise ich auf die Rothschild-& 
Rockefeller Clans, wobei die Rockefeller auch „nur“ Agenten der Rotschilder sind, denn von dieser 
Seite über den Urvater Mayer Amschel aus dem Frankfurter Ghetto hat sich eine Großfamilie 
aufgestellt, die sich über verschiedene Aktionen, die Sicherheit Fleiß, Ausdauer und Schlauheit 
bedurften, die die Macht des Geldes grundhaft gesichert hat.  Kann man den Urvater Mayer 
Amschel als Juden ins Ghetto von Frankfurt gebannt, übelnehmen, dass er sich mit Fleiß, Ausdauer 
und Schlauheit sich und seine Familie befreite? Niemanden kann man es übelnehmen, der sich aus 
Unterdrückung befreit; über kann nur genommen werden, wenn die Unvernunft überwiegt, mit der 
man das eigene ehemalige Schicksal anderen auferlegt. Das bedeutet, dass man seine eigene 
Glückseligkeit auf dem Leid der anderen aufbaut, Leid was man vorher selber erfahren musste, 
anstatt seine gewonnene Glückseligkeit auf die anderen ausstrahlen zu lassen, was bedeutet, nicht 
selbst wieder zu unterdrücken, sondern auf Augenhöhe zum gegenseitigen Vorteil zu handeln. 

 

Aber jetzt mal ganz ehrlich, jeder für sich selbst. Wem ist es nicht gerade recht, wenn er mehr hat 
als der andere, selbst wenn man damit nicht öffentlich prahlt?

Auch hier unterscheidet sich wieder, denn mehr haben als der andere kann durchaus auf Fleiß und 
Ausdauer und selbstverständlich auch auf Schlauheit beruhen. Schlauheit aber nicht in ihrer 
verschlagenen Art und Weise, sondern in ehrlich erarbeitetem Wissen. Wenn man dann sein eigenes 
Wissen, das mit dem Wissen der anderen ehrlich zusammenfügt und es nicht raubt, dann ist der 
Vernunft der Menschheit Genüge getan. Wissen zu rauben ist aber der Unvernunft zuzuordnen und 
dient niemals einer Zusammenarbeit auf Augenhöhe zum gegenseitigen Vorteil.  

Um weiter in den USA zu kommen, die also nach meiner Meinung von den Rothschild-& 
Rockefeller Clans beherrscht wird, und zwar über die Federal Reserve Bank. Die Zentralbank der 
USA, die in privater Hand liegt und nicht in staatlicher, also Volkes Hand.

Mit dieser wurde 1913 dafür gesorgt, dass man mit der Macht des Geldes die Macht über die USA 
errang, weil diese wirtschaftlich so stark war, dass man mit dieser aller bestens in die Welt 
ausstrahlen konnte. Ausstrahlen der Macht wie Metastasen, die nach und nach sich wie ein 
Tarantelnetz über die ganze Welt ausbreiten sollte.

Ach ja, ich wieder, die Taranteln.

Wahrscheinlich habe ich zu tief in Nietzsches unverfälschten Zarathustra geschaut, um auf diesen 
Vergleich zu kommen.

 

Zurück zum Staat im Staat oder besser Herrscher im Herrscher, hier doch besser Herrscher über den
Herrscher des eigentlichen Herrschers. Also die Herrschaft der Rothschild-& Rockefeller Clans 
über die Volksbeherrscher, die wiederum im Auftrag versuchen das Volk zu beherrschen. 

Ja im Auftrag, denn ohne die Zustimmung des Herrschers mit seiner Macht über das Geld, würde 
kein Präsident der USA in seine Stellung kommen. Und wenn ich meine keiner, dann meine ich egal

https://docplayer.org/75210264-Das-kartell-der-federal-reserve-die-loesung.html
http://www.bundvfd.de/uncategorized/buecher/attachment/opelt-recht-10-die-geldmacher-carrington-hitchcock/
https://kommunal.at/was-bedeutet-der-begriff-tiefer-staat


aus welcher Partei, denn die Parteien sind so ausgerichtet, dass sie dem Willen des Volkes nur zum 
Schein dienen. 

 

Und nun zum dritten, der Bundesrepublik in Deutschland, die 1990 zu einer US Kolonie 
verkommen ist und die DDR mit feindlicher Übernahme annektierte. 

Hier gibt es viele Menschen, die vermeinen, die BRiD/USK bestehe nicht, da das Deutsche Reich 
als deutscher Staat fortbestehe. Zu diesen Menschen gehöre ich, aber mit dem Unterschied, dass ich 
mich wie wenige andere auch, grundhaft in das deutsche staatsrechtliche Wissen eingearbeitet habe 
und daraus erkannte, dass der Staat Deutsches Reich zwar mangels Organisation (fehlende 
Verfassung) handlungsunfähig fortbesteht, bis einst das deutsche Staatsvolk eine wahrhafte und 
vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung schafft. Dass der Staat Deutsches Reich 
staatsrechtlich fortbesteht, hat das GrundGesetzGericht 3 x G 1973 mit seiner Entscheidung 2 
BvF1/73 festgestellt. 

Wenn man sich in diese Entscheidung einarbeitet und dabei nicht durcheinanderkommt, erfährt 
man, dass weder die Bundesrepublik noch die Deutsche Demokratische Republik Staaten waren, 
sondern staatsrechtliche Verwaltungen, die im Auftrag der jeweiligen Besatzungsmächte nach Art. 
43 HLKO Teile des deutschen Staates verwaltet haben und das eben bis 1990.

Danach war die Verwaltung nicht mehr staatsrechtlich, sondern US Kolonial, denn die US 
Imperialisten, in Form der Rothschild-& Rockefeller Clans, haben den eigentlichen Sieg im Kalten 
Krieg davongetragen. 

 

Jetzt kommen wir zur Auflösung der drei Verschwörungstheorien und zwar eigentlich ziemlich 
einfach, denn im Grunde muss nur das Rechtsstaatsprinzip eingehalten werden und dieses grundiert 
auf einer rechtsgültigen verfassungsgemäßen Grundlage.

 

Kommen wir zur Russischen Föderation, deren Staatsangehörige haben sich 1993 eine 
verfassungsgemäße Grundlage mit Volksabstimmung geschaffen, was einer tatsächlichen 
Volksherrschaft gebührt. Diese Verfassung wurde im Jahr 2020 ebenfalls mit einer 
Volksabstimmung generationsmäßig neu aufgestellt, was mehr braucht es also in einer 
Volksherrschaft?

 

Schauen wir in die USA, deren Verfassung stammt aus dem Jahr 1787, wurde im Jahr 1789 in Kraft 
gesetzt und hat viele Zusätze bekommen.

Mir ist nicht bekannt, dass das damalige Volk über diese Verfassung abgestimmt hat. Deswegen 
verweise ich auf die Adresse Studymaters, wo man erfährt, dass nicht das Volk, sondern die 
Regierung die Verfassung in Kraft setzte. Noch ein Hinweis, der Mitverfasser der US Verfassung 
Thomas Jefferson hatte damals darauf hingewiesen, dass mit Generationswechsel der 
Gesellschaftsvertrag/Verfassung zu erneuern wäre. 

Es ist jedoch bekannt, dass die Verfassung der USA mit vielen Gesetzen außer Kraft gesetzt wurde 
und seit dem Patriot Act aus dem Jahr 2001 nie wieder voll zur Geltung kam und mit weiteren 
beschränkenden Gesetzen belastet wurde. Man sollte aber wissen, dass niemals Flugzeuge in die 
Türme des WTC geflogen sind. 

 

Zudem wurde die Macht über das Geld vom USI/heimatlosen Zionisten übernommen, so dass es 
einen Herrn über den Herrscher des Volkes gibt, damit der Begriff Demokratie in seiner 
eigentlichen Bedeutung der Volksherrschaft missbraucht ist. 

http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/9-11%20pdf.pdf
https://www.sueddeutsche.de/politik/us-senat-patriot-act-gilt-auf-unbestimmte-zeit-1.917263
file:///C:/Users/DELL/Downloads/jefferson_pages_505_523.pdf
https://www.studysmarter.de/schule/geschichte/geschichte-der-usa/bill-of-rights/
http://www.russland.news/erste-zusammenfassung-der-abstimmungsergebnisse-zur-verfassungsaenderung/
http://www.constitution.ru/de/index.htm
https://www.juracademy.de/staatsorganisationsrecht/rechtsstaatsprinzip.html


 

Und nun zu dritten Verschwörungstheorie.

Viele, die meinen, dass es die BRiD nicht gäbe, obwohl sie de facto jeden Tag zu spüren ist, 
verfallen in die irrige Meinung, dass die Weimarer Verfassung als deutsche Verfassung 
Rechtsgültigkeit habe und diese damit fortgelte. Andere meinen, dass die Reichsverfassung aus dem
Jahr 1871 fortgelten würde und somit eigentlich König bzw. Kaiser wiederkommen müsste.  

Wie sehe ich das?

Die Verfassung des deutschen Reichs wurde durch die Herrscher, die Reichsfürsten im Jahr 1871 in 
Kraft gesetzt. Somit hat dieser Staatenbund als Monarchie dem Rechtsstaatsprinzip genügt.

Inwieweit dieses Prinzip dem recht der Menschen entgegenkam muss ich hier nicht auftun. 
Aufzutun ist aber, dass die vom Herrscher in Kraft gesetzte Verfassung durch diese Herrscher mit 
ihrem Thronverzicht zum 28.11.1918 außer Kraft gesetzt wurde. 

Die Weimarer Verfassung, angeblich keine Monarchie, sondern Demokratie/Volksherrschaft wurde 
nicht vom Herrscher nach Art. 1 das Volk, in Kraft gesetzt, sondern durch dem Monarchisten, dem 
SPDler Ebert. Danach ist keine Volksherrschaft entstanden und konnte somit in die 
hitlerfaschistische Diktatur verkommen. Die faschistische Diktatur, die mit dem Sieg der alliierten 
Besatzungsmächte im WK2 ein Ende nahm. Ein Ende nahm? Jedenfalls kam es zur Einrichtung der 
staatsrechtlichen Verwaltung namens BRiD in den drei Westbesetzungszonen zum 7.9.1949 und 
seiner sowjetisch ausgerichteten Schwester der DDR am 7.10.1949.

Weder das Grundgesetz, das auf Grundlage des Genehmigungsschreibens der drei Westbesatzer 
vom 12.5.1949 am 23.5.1949 in Kraft gesetzt wurde, noch die DDR Verfassung, die am 7.10.1949 
in Kraft gesetzt wurde, wurden vom Volk verabschiedet, also in Kraft gesetzt, sondern waren einzig 
nach Art. 43 HLKO die Vorschriften für die staatsrechtlichen Verwaltungen und somit zumindest in 
der BRiD nicht Verfassung genannt, sondern Grundgesetz, was Carlo Schmid in einer Rede vor dem
Parlamentarischen Rat am 8.9.1948 verdeutlichte. 

Zwar wurde 1968 in der DDR von deren Volk, das nach wie vor ein Teil des Volkes des deutschen 
Staates war, eine neue Verfassung ausgearbeitet und in Kraft gesetzt, was jedoch aber auf 
besatzungsrechtlicher Art seine Bestimmung gefunden hatte und somit wiederum nur eine neue 
Vorschrift für eine staatsrechtliche Verwaltung entstand. Diese Verfassung von 1968 ist dann aber 
wundersam untergegangen. Wundersam, wenn einem das Wissen dazu fehlt. 

Will ich hier zum wiederholten Male mein Wissen dazu auftun.

Zum 17.7.1990 wurde mit Vorbehaltsrecht zum GG durch die drei Westbesatzer der Art. 23 a. F. 
aufgehoben. Damit hatte das GG keinen Geltungsbereich, ist also seit dem 18.7.1990 
rechtsungültig. 

Die sowjetische Besatzungsmacht hat der DDR das Ländereinführungsgesetz in Auftrag gegeben, 
was mit Veröffentlichung vom 22.07.1990 im GBl. der DDR am 14.10.1990 in Kraft treten sollte. In
diesem ist mit Art. 25 das Gesetz zur weiteren Demokratisierung der DDR vom 23.7.1952 
aufgehoben worden. Das bedeutet, dass die DDR am 14.10.1990 in den Rechtsstand vom 22.7.1952
zurückgesetzt wurde, was wiederum bedeutet, dass de jure völkerrechtlich die DDR mit der 
Verfassung vom 7.10.1949 fortbesteht. Da das aber den wichtigen Männern nicht in den Kram 
gepasst hat, musste es geändert werden und das ganz einfach, in dem die letzte Volkskammer der 
DDR das Ländereinführungsgesetz einfach nur entkernt hat, um es so angepasst am 13.09.1990 ins 
Gesetzblatt zu stellen. 

Eine verteufelte böse Sache, da zwar im entkernten Gesetzblatt auch ein zweites Gesetzblatt I mit 
Nr. 63 S. 1567, aber nur das Datum vom 22.7.1990 steht, was tatsächlich aber erstunken und 
erlogen ist, da dieses Gesetz zum 13.09. im Gesetzblatt steht.

Die sowjetische Besatzungsmacht war aufgrund ihrer Schwäche dazu verdammt, diese 
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Hinterhältigkeit hinzunehmen. Ausführlich erklärt ist diese Hinterhältigkeit in der bis dato 
unwiderlegten Beweisführung zum rechtlichen Nichtinkrafttreten des Einigungsvertrages samt des 
2+4 Vertrags. 

Was kann man jetzt daraus schlussfolgern?

Einer Demokratie/Volksherrschaft nach dem Rechtstaatsprinzip geforderten rechtsgültigen 
verfassungsgemäßen Grundlage ist einzig der Russischen Föderation zuzuordnen. 

Weder die USA mit der außer Kraft gesetzten Verfassung noch die BRiD/USK ohne rechtsgültige 
Verfassung entspricht dem Rechtsstaatsprinzip, bedeutet, die USA ist durch Außerkraftsetzung der 
Verfassung kein Rechtsstaat und die BRiD war zu keiner Zeit ein Rechtsstaat. Umso mehr der 
eigentliche deutsche Staat namens Deutsches Reich nach wie vor mangels Organisation (fehlende 
Verfassung) handlungsunfähig ist, rechtlich aber weiter besteht und es keine zwei Staaten auf einem
Staatsgebiet geben kann.

Eine schwere Sache ein solch verworrenes Recht aufzudröseln um den roten Faden zu finden. Umso
wichtiger ist es, das entsprechende Wissen aufzunehmen um der Wahrheit zum Sieg zu verhelfen. 
Denn nur die Wahrheit kann dem deutschen Volk noch helfen seine Selbstbestimmung/Souveränität 
wieder zu erlangen und zwar mit selbstbewusster Eigenverantwortung, die einen gesunden 
Menschenverstand/Vernunft voraussetzt. 

Deswegen zum Kühlen der in Hitze geratenen Gehirnzellen einen Blick in die Kritik der 
praktischen Vernunft meines Lieblingsphilosophen Immanuel Kant: 

„Mit einem Worte Wissenschaft (kritische gesucht und methodisch eingeleitet) ist die enge Pforte, 
die zur Weisheitslehre führt, wenn unter dieser nicht bloß verstanden wird, was man tun, sondern 
was Lehren zur Richtschnur dienen soll, um den Weg zur Weisheit, den jeder Mann gehen soll, gut 
und kenntlich zu bahnen und andere vor Irrwegen zu sichern.“

 

Mit Lehrern erkenne ich nicht nur jene in den Schulen, sondern auch jene, die außerhalb der 
Schulen die Menschen aufklären wollen.

Und weiter bei Kant:

„Und so ist die Achtung fürs Gesetz nicht Triebfeder zur Sittlichkeit, sondern sie ist die Sittlichkeit 
selbst, subjektiv als Triebfeder betrachtet, in dem die reine praktische Vernunft dadurch dass sie der 
Selbstliebe im Gegensatze mit ihr alle Ansprüche abschlägt, dem Gesetze, das jetzt allein Einfluss 
hat, Ansehen verschafft.“

 

Achtung vor dem Gesetz, vor gültigem deutschen Recht und Gesetz auf der Grundlage des 
verbindlichen Völkerrechts. 

 

 

 

2.0 Kriegstreiberei gegen die Menschen von den Menschen geduldet

 

Ist es noch fassbar solch einen Stuss zu verbreiten, dass die Menschen die Kriegstreiberei gegen 
sich selbst dulden?

Es wäre hervorragend, wenn diese Behauptung Stuss wäre. Aber leider haben sich die Menschen so 
beeinflussen lassen, dass sie gar nicht mehr merken was mit ihnen geschieht, wer es veranlasst und 
wer die ganze Schande bezahlt. 

http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-01-130501.pdf


Gerade in der letzten Zeit wird von der BRiD Verwaltung versucht den ganzen Corona Irrsinn in 
ihrem eigenen Sinne aufzuarbeiten. Impfschäden werden weitestgehend vertuscht und wenn sie sich
nicht verschweigen lassen, unterdrückt. Dafür wird das sog. Long Covid hervorgehoben, also die 
Schäden, die die Menschen nach einer Erkrankung am Corona Erreger erlitten haben und nicht 
wieder gutzumachen sind. Diese werden „therapiert“ und zwar so, dass die Menschen „verstehen“ 
damit leben zu können. was wird den Menschen so aufgetischt? Eine Therapie ist ein Götterdienst 
in Wartung und Pflege. 

Gehen wir davon aus, dass wenn man sich selbst hilft, Gott hilft, dann kann man davon ausgehen, 
dass wenn andere einen Menschen warten und pflegen, diese Götter in Menschengestalt sind. Die 
medizinischen Pflegekräfte also Götter sind. Aber wie schändlich werden diese Götter behandelt? 
Sie werden in ihrem Dienst von den Herren des deutschen Volks ausgenutzt, um den Profit zu 
erhöhen. Wenn sie nicht mehr von Nutzen sind oder sich nicht nutzen lassen, dann werden sie 
einfach verringert, medizinische Einrichtungen werden geschlossen. 

Und wie geht man mit Menschen um, die sich ehrlich gegen die Maßnahmen der BRID Verwaltung 
stellen? Diese werden verteufelt und juristisch zerstört. 

 

Da ist mir ein Artikel, der auf Seite der „Rationalgalerie“ veröffentlicht wurde, auf die Füße 
gefallen. 

Halt, jetzt habe ich mich erwischt, unterlasse ich die Wahrheit, um mit der Kunst der Rede recht zu 
haben? Nein das darf ich nicht, wenn ich mein Gewissen der Wahrheit verpflichte, denn dann bin 
ich vernunftgemäß gedrungen der Wahrheit zu dienen. 

Die Wahrheit ist, dass ich den Artikel zuerst bei RT deutsch entdeckte und auch hier besser meine 
verehegattlichte PPC, die mir aufgrund meiner Blendung ständig göttergleich hilft. 

 

Der Artikel wurde vom Meister der Schreibkunst Gellermann verfasst, hat ein paar sehr kritische 
Inhalte in sich, die einerseits mein Lob verdienen, andererseits mein Unverständnis gegenüber 
Meister Gellermann weiter nähren. 

Tenor des Artikel „Justiz macht den Staatsdiener“. Ja um Gottes Himmels Willen, zu was anderem 
ist denn die Justiz da, als um dem Rechtsstaat zu dienen, also die Rechtsstaatlichkeit 
aufrechtzuerhalten? Der Staat ist immer der Herrscher und rechtsstaatlich verfasst ist dieser mit 
einer rechtsgültigen verfassungsgemäßen Grundlage. Dadurch kann eine Monarchie mit einem 
Alleinherrscher ein Rechtsstaat sein solange er eine rechtsgültige Verfassung hat. In einer 
Demokratie/Volksherrschaft ist der Herrscher aber nun einmal das Volk und insbesondere der 
deutsche Staat ist mangels Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähig, somit ist die 
derzeitige deutsche Justiz mit Sicherheit kein Staatsdiener. 

Meister Gellermann schreibt: 

„Glaubt man dem Grundgesetz, dann sind "(...) Richter (...) unabhängig und nur dem Gesetze 
unterworfen" – Artikel 97 GG.“

 

Glaubt man oder glaubt man nicht oder noch besser gefragt, besitzt man einen reinen Glauben oder 
ist im Aberglauben verhangen? Was soll man 33 Jahre nach Ungültigwerden des GG noch an dieses 
glauben? Sehr wohl müssen Richter in einer rechtsstaatlichen Justiz unabhängig sein und dem 
Gesetz unterworfen, aber wie gesagt in einem Rechtsstaat. Unabhängig in Form der 
Gewaltenteilung, damit die Justiz nicht von der Legislative oder der Exekutive beeinflusst werden 
kann. Nicht unabhängig aber von gültigem deutschen Recht und Gesetz auf der Grundlage des 
verbindlichen Völkerrechts. Hier kommt man immer wieder in die Schwierigkeit der Deutung, was 
nun Wahrheit ist und diese unbedingt vertreten werden sollte, oder was aufdiktierte 
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Offensichtlichkeit ist, die nicht aufgedeckt wird. 

Meister Gellermann kommt gleich wieder selbst auf einen Gedanken, den sich nachzuvollziehen 
lohnt:

 „Diese "Unabhängigkeit" war immer schon abhängig von denen, die die Richter berufen.“  

 

Parteipatronagen und personelle Machtausdehnung der Parteien, davon spreche der ehemalige 
Richter vom 3 x G Leut Böckenförde. Ach halt, Gellermann schreibt ja vom 
Bundesverfassungsgericht, obwohl dieses nur ein Grundgesetz hat, das geschützt werden muss, weil
ja viele Dinge nach dessen Rechtsungültigkeit neu hineingepresst wurden. Zu oberst möchte ich 
hier das Subsidiaritätsprinzip nennen, was mit Art. 23 neue Fassung als aufdiktiert offen sichtlich 
zur Geltung kommt, bedeutet, dass die selbsternannten Herren der Welt den bridlerischen 
Verwaltungsvasallen vorgeben was auf die Bewohner des Bundesgebietes umzusetzen ist. 

Warum kommt Meister Gellermann nicht auf die vermeintliche Unabhängigkeit selbst, indem er 
nach Art. 97 GG den Art. 94 in den Ring holt? Dort wird ausgeführt, dass die Parteien, die vom 
Bundestag und die vom Bundesrat, Richter wie Leut Böckenförde in ihre Stellung hieven. Dieser 
Richter weiß wovon er redet. Denn die Richterernennung geht vom 3 x G bis hinunter in die kleinen
Amtsgerichte denselben Weg, umso niedriger die Gerichte, umso niedriger die 
Parteiversammlungen, die die Richter bestimmen. Parteien, die Regierungen einsetzen, Parteien, die
den Grüßaugust, selbst nennt er sich Bundespräsident bestimmen. Parteien, die sich gerade zur 
Corona Zeit darum „bemüht“ haben, die berechtigte Empörung der Menschen mit 
Ordnungswidrigkeits- und Strafverfahren auszutreiben, weil man immer verschärftere Gesetze 
durchzudrücken hat. Das wird faschistoid genannt.  

Die „Liquidierung“ der Unabhängigkeit, die in jüngster Zeit von drei Fällen besonders belegt wird, 
davon berichtet Meister Gellermann in der Hauptsache. 

Liquidierung der Unabhängigkeit in jüngster Zeit?

Ist die Richterbestimmung des Art. 94 GG nicht schon von Anfang an beständig? Sind die Parteien 
nicht von den Besatzern zugelassen worden und nur jene aussortiert, die dem Nutzen der deutschen 
Herren nicht richtig dienen?  Wäre der ganze Spuk 1990 nicht beendet gewesen, wenn denn das 
deutsche Volk sich eine wahrhafte und von ihm tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung geschaffen 
hätte?

Aber will ich mal über dieses, mein Unverständnis, hinweggehen.

 

Der Fall des Richters aus Thüringen/Weimar, der die Maskenpflicht in Schulen aufgehoben hat, 
kommt zur Sprache.

Nicht zum ersten Mal kann man nun auch bei Meister Gellermann erfahren, welche 
wissenschaftliche Hilfe dieser wackere Richter aus Weimar sich geholt hat, um seine Entscheidung 
auf feste Füße zu stellen. Nichtsdestotrotz hat die Erfurter Staatsanwaltschaft drei Jahre Haft für die 
Rechtsbeugung verlangt, worüber ich im letzten Sonntagswort vom 20.8.2023 ausgeführt habe. 
Inzwischen wurde der Richter von Berufskollegen mit Gnade belegt, zwei Jahre und die auf 
Bewährung wurde ihm verabreicht. Was dann aber die Staatsanwaltschaft auf den Plan rief in 
Revision ging um die drei Jahre doch noch durchzusetzen. Und warum kann das passieren? Ja 
richtig, weil der Michel es zulässt!

 

Einer Berliner Ärztin ist es ebenfalls nicht gut ergangen, diese nahm in Berlin an einer Demo teil, 
wurde von der Polizei abgedrängt, hielt sich an einem Schild fest, als sie abtransportiert werden 
sollte, na ja und hat vielleicht auch ein böses Wort und sogar eine Ohrfeige fallen lassen. Mit 1800 
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Euros versucht man diese Frau in die Knie zu zwingen. 

Nun meine Frage, ist diese Frau Verfassungsfeindin? Meister Gellermann berichtet, dass diese Frau 
2020 an einer Demo zum Schutz des Grundgesetzes teilgenommen habe. Eine ganz schöne 
Zeitspanne bis zur derzeitigen Verurteilung. Aber halt! Zum Schutz des Grundgesetzes? Muss ein 
totes Pferd geschützt werden, damit man von dieser Mumie nicht absteigen muss? Was ist, wenn 
man ein ungültiges GG schützt? Man behindert eine wahrhafte deutsche Verfassung. Ist man also 
einer solchen Verfassung feindlich gegenüberstehend? Ja, komische Fragen, die da dem rotzigen 
Querulanten Opelt einfallen.

 

Und der dritte Fall, den ich hier aufführen will, ist, dass eine Zahnärztin nach Impfung mit 
dreckigem Weststoff das Gehör verlor, dafür aber keinen Schadenersatz bekommt. Wer ist denn 
schadenersatzpflichtig? Jener, der den Stoff hergestellt hat! Ach nein, ich Dummerle, die haben ja 
den Schadenersatz gleich von der Bundesverwaltung abgenommen bekommen. Ist also die BRiD 
Verwaltung schadenersatzpflichtig? Nein, auch diese nicht, denn diese hat festgelegt, dass die Ärzte 
den Kunden der Spritze „ordnungsgemäß“ aufzuklären haben und damit die Schadenersatzpflicht 
auf den spritzenden Arzt verschob und letztendlich die Schadenersatzpflicht per Unterschrift vom 
Impfling aufgehoben bekommt. 

Nun ist also der Impfling selbst schuld an seinem Schaden, so wie es das Subsidiaritätsprinzip 
vorsieht. 

Was ich nicht verstehen kann, dass eine ausgebildete Medizinerin diesen ganzen Impfspuk nicht 
durchschaut. 

Ach ich Dummerle wieder, weiß ich doch inzwischen schon lang, dass die Weißkittel der 
Schulmedizin domestizierte Schwarzkittel sind. Jetzt sind aber diese domestizierten Schwarzkittel 
dem Menschen nicht nützlich und selbst sie haben keinen Nutzen von ihrem Weißkitteltragen, weil 
sie sich gehörlos spritzen lassen. Das weist wieder darauf hin, dass die Ausbildung der Weißkittel 
von augendienenden Oberlehrern getragen wird, um sie nutzbar zu machen, zwar nicht für die 
Menschen, aber für deren Herren. 

Meister Gellermann schreibt weiter: 

„Mit dem geschriebenen Recht hat das alles nichts zu tun. Es handelt sich offenkundig um den 
Umbau des Staates von einer bürgerlichen Demokratie zu einer formierten Gesellschaft.“

 

Mit geschriebenem Recht nichts zu tun? Ist das Übereinkommen zur Regelung bestimmter Fragen 
in bezug auf Berlin kein geschriebenes Recht? Wird das vom Michel seit über 33 Jahren so 
belassen?

Der Umbau des Staates von einer bürgerlichen Demokratie zu einer formierten Gesellschaft?

Bürgerliche Demokratie? Also eine zivilgesellschaftliche Volksherrschaft, eine Herrschaft des 
ganzen Volkes, vom Bauern zum Arbeiter, zum Handwerker, zum Angestellten, zum Studierten, 
zum Firmeninhaber und den vielen anderen, die ich in der kurzen Reihe ausgelassen habe. Eine 
Gesellschaft, die es auf deutschem Boden noch zu keiner Zeit gab, obwohl seit der Weimarer 
Republik dies angeblich so sein sollte. 

Und was ist mit einer formierten Gesellschaft gemeint?

Aha, unter Ludwig Erhard dem Wirtschaftswundermeister wurde bereits formiert. Ich verstehe jetzt 
also darunter, die Verblendung des Volkes mit den Auswirkungen des Marshallplanes. Die 
Verblendungen, die nach dem Sieg im Kalten Krieg nicht mehr gebraucht werden und deshalb die 
klare Fratze des Imperialismus auf den deutschen Michel verächtlich herabschielt. 

An dem Gerede zum Hitlerfaschismus von Gellermann will ich nicht teilnehmen, dazu habe ich 
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schon oft genug ausgeführt. Die im Geiste erbärmliche Gestalt Hitler hat das deutsche Volk in einen
verbrecherischen Wahnsinn getrieben, warum und weshalb würde hier den Rahmen sprengen und 
Meister Gellermann sowie so nicht hören. 

Und nein Meister Gellermann, diese ideologisierte Justiz ist nicht auf Straßen und Plätzen zu 
belehren, denn genau dort werden den Menschen die Ordnungswidrigkeits- und Strafverfahren 
aufgehalst, verschlimmert, in dem man den Menschen mit berechtigter Empörung kriminelle 
Krawallmacher auf die Pelle schickt. 

 

Vernunftbegabt müssen die Deutschen sein, weg von den Unarten des Michels, weg vom dressierten
Verbrauchertum, weg vom Rechtehaschen, weg  von Desinfektionsfetischismus hinüber auf den 
zivilen Weg zur Änderung und zwar von mir noch keinem anderen Pfad erkennend als die 
Bürgerklage. So drückt sich mein Unverständnis zu Meister Gellermann aus. Und vor allem habe 
ich nicht verstanden, wie die Belehrung der Justiz aussieht, die er ihr auf Straßen und Plätzen 
angedeihen lassen will. 

 

2.1 Ein Mensch, der nicht duldet, sondern aufzeigt namens Markus Fiedler

 

Von Anfang an war ich mir sicher, dass der Corona Erreger eine gemachte Sache ist. 

Hohe Wellen hat es geschlagen als angeblich aus dem Chemielabor in Wuhan der Erreger 
ausgebrochen ist und über den Markt auf die Welt losgegangen.

Es ist wahr, dass dieses Labor einen Auftrag vom USI hatte am Corona Erreger zu forschem. Es ist 
aber meiner Meinung nach nicht wahr, dass er aus diesem Labor über die Menschheit kam. Denn 
verfolgt man von Anfang an z. B. über Masern, Grippe, Krankenhauskeime bis hin zu AIDS und 
Ebola Erregern woraus diese bestehen, dann kommt man auf die Amino- und Nukleinsäureketten, 
aus denen auch der menschliche Körper besteht. Verfolgt man dann noch die Berichte über die US 
Militärlabore, baut sich nach und nach die These auf, dass der Erreger von den Eugenikern gemacht
ist, um einen großen teil der Erdbevölkerung zu tilgen.  Das hatten einst ganz „Mutige“ auf dem 
1980 errichteten Georgia Guidestones eingeschlagen, der aber inzwischen teilweise zerstört wurde 
und dann der Rest auch noch zurückgebaut, was einen Teil, zwar ein winziger Fleck, unserer Erde 
von der Versiegelung befreit hat. 

 

Immer wieder kamen neue Nachrichten, nein nicht vom Mainstream, sondern von russischen 
Portalen, die dann auch vom Anti Spiegel ins Deutsche übersetzt, davon berichteten, dass der USI 
die Forschung für seine biologische Kriegstreiberei in das russische Grenzland verlegt hat. Im zuge 
des Verteidigungskampfes des russischen Volkes hat man dann diese Labore gefunden und 
offengelegt. So ist es, wenn die Eugeniker mit ihren Helfershelfern nicht auf US amerikanischen 
Boden arbeiten können, weil ihnen das den letzten Rückhalt in der Zivilgesellschaft kosten würde, 
verlegen sie ihre Schweinereien ins Ausland, wie nach dem Terroranschlag auf das WTC ihre 
Folterzentrale auf annektiertes kubanisches Gebiet in der Guantanamo Bucht. Nun hat also Bush als
Präsident, unter dem die drei Türme weggesprengt wurden bereits die Folterzentrale schließen 
wollen. Acht Jahre hat der mächtige Präsident Hussein als Demokrat dasselbe vorgehabt, dann kam 
Trumpi und inzwischen Biden und dieser hat inzwischen auch schon einen nach Belize laufen 
lassen. Dennoch sitzen meines Wissens nach diesem einen von Biden laufengelassenen noch 34 
Menschen in dieser Folterzentrale, die damit einen prächtigeren Stand als die WTC Türme besitzt. 
Man lese den Bericht der Tagesschau vom Februar 2023 und vergleiche ihn mit der Legal Tribune 
vom Februar 2023. Man vergleiche die verschiedenen Vorwürfe bei der Tagesschau und der LTO 
und dann kapiere man, dass ein Mensch unter massiver Folter bereit ist alles zu gestehen, wenn 
doch nur die Folter endlich aufhöre.  
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Wenn man sich einen wahrheitlichen Überblick aus der Geschichte heraus geschaffen hat, wenn 
man dazu dann den Sieg des neuen Geldadels über den Erbadel untersucht hat, weil man aus dieser 
Zeit heraus die Entstehung des Zionismus erkundete, daraufhin aus der Zeit der Romantik heraus 
das Antreiben des großdeutschen Hochmuts und den damit beginnenden Faschismus bis hin zum 
Auftreten Hitlers, dann wird es nicht mehr fraglich, wer an dem ganzen heutigem Dilemma was auf 
der Welt herrscht, die ursächliche Schuld hat. die ursächliche Schuld haben die Menschen, die diese
ganze Geschichtsentwicklung zugelassen haben, die aus der Geschichte heraus nicht gelernt haben, 
wie ein Ursache die Wirkung für die nächste Ursache gibt und letztendlich auf die ausgehende 
Ursache zurückgegangen werden muss, um zu verstehen, wie man all die Auswirkungen beenden 
kann. 

 

Auswirkungen wie der ganze Corona Wahnsinn, womit ich endlich bei Herrn Markus Fiedler 
ankommen will. 

Herr Fiedler ein studierter Biologe, der nicht nur theoretisch sein Fach versteht, sondern auch ein 
gehöriges praktisches Fachwissen hat. Insbesondere möchte ich auf zwei Artikel, die man auf seiner
Hausseite finden kann, eingehen. 

 

Im ersteren kann man folgend lesen: 

„Die sogenannten „Impfungen“ schützen weder vor einer Infektion, noch vor einem schweren 
Krankheitsverlauf nach einer Corona-Infektion.“

Da gibt es doch die Corona Leugner und nicht nur die vom Mainstream verschrienen, sondern 
tatsächlich Menschen, die meinen, den Corona Erreger gäbe es nicht und die entsprechende 
Erkrankung wäre nur eine schwere Grippe. 

Oh, was sage ich nun dazu. Sehr wohl gibt es den Corona Erreger und sehr wohl wirkt er wie eine 
schwere Grippe. Wobei eine schwere Grippe auch ohne weitere Immunschwäche tödlich enden 
kann, eine Erkrankung am Corona Erreger einen gesunden Menschen nicht tötet. Es stirbt also 
niemand an Corona, sondern nur daran, dass der Corona Erreger den geschwächten Menschen den 
Rest gibt. 

Herr Fiedler schreibt, den Genimpfungen haben einen sehr schlechten Einfluss auf das menschliche 
Immunsystem!

Den Begriff Genimpfung bitte merken!

Das menschliche Immun-/Abwehrsystem wird vom Kleinkindalter bis zur Pubertät ausgebildet und 
alles andere danach bleibt offen. Es ist nach meiner Meinung heraus Verblödung mit wer weiß 
wieviel Impfungen eine Immunität gegen den Corona Erreger zu erreichen, noch dazu, da dieser 
angeblich mutiert, sich also ständig verändert. 

Das bis zur Pubertät aufgebaute Immunsystem des Menschen wird aber wie es Herr Fiedler 
aufzeigt, durch die Genimpfung stark beeinflusst. 

Und jetzt wird es tödlich und hier habe ich mir meine Vorbildung dazu bei den ausgezeichneten 
Ausarbeitungen von Frau Susan Bonath geholt. Denn Frau Bonath hat keine Ruhe gegeben um der 
BRiD Verwaltung klare und wahrhafte Zahlen über die Corona-Impftoten aus dem Kreuz zu leiern.

 

Herr Fiedler gibt zum Stand vom 18.3.2022 eine europaweite Todeszahl von 23508 Menschen an. 
Entschuldigung Herr Fiedler, Europa reicht vom Atlantik bis zum Ural und bis zum Bosporus, sie 
meinen bestimmt das neue Reich/EU. 
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23500 Tote bei ca. 450 Millionen Einwohner des neuen Reichs, ergibt einen Prozentsatz von 
0,000052. Eine völlig zu vernachlässigende Zahl würde nun ein jeder Corona Spezialist der BRiD 
Verwaltung meinen. Ein so geringer Prozentsatz gegenüber die riesige Mehrheit, die man vor 
Corona geschützt hat. Heikel dieser Begründungsversuch, denn hier geht es klar darum im 
Wortgefecht zu obsiegen ohne Recht zu haben, also die Wahrheit zu unterdrücken. Erst einmal sind 
die 23500 Tote nur jene, die offiziell zugegeben werden, eine mindestsens zehnfach höhere 
Dunkelziffer steht dem entgegen.

Ich beziehe mich hier nicht nur auf mein Bauchgefühl und leidlichem privaten Erleben, auch nicht 
nur auf Frau Susan Bonath, sondern ebenfalls auf den Biologen Herrn Markus Fiedler, der schreibt:
„Besonders zynisch ist es dabei, dass diese Todesfälle sehr häufig als Corona-Tote klassifiziert 
werden, obwohl ein zeitlicher Zusammenhang mit der Impfung auf der Hand liegt.“

Dabei geht Herr Fiedler sogar vom 10-zum 40 fachen der Todesopferzahl aus.

 

Und nein Herr Fiedler, nicht jeder halbwegs verstandesbegabte Bürger sollte sich fragen, warum er 
jedes Jahr ein geändertes Grippemittel gespritzt bekommt, das aber bei Corona nicht geschieht, 
sondern die Menschen sollten ihren gesunden Menschenverstand/Vernunft anwenden, um zu 
hinterfragen, warum sie sich den dreckigen Weststoff überhaupt einpressen lassen und dabei egal, 
ob gegen Corona, Grippe, Masern bis hin zu aufgerollten Fußnägeln, denn alle diese dreckigen 
Stoffe zerstören das menschliche Immunsystem. Und Danke Herr Fiedler, dass sie auch in bezug 
auf diese Schweinerei auf israelische Studien verweisen. 

 

Ein wenig Wehmut kommt auch aus den Studien Israels zumindest für mich auf, denn auch dort 
heißt es: Impfen, Impfen, Impfen. Und siehe da, der ULB (Unlauterbach) hat dafür mächtig 
vorgesorgt. 

Vorsicht jetzt verweise ich auf RT deutsch, wo Herr Bernhard Loyen darüber ausführlich ausführt, 
mit welch einer Frechheit der ULB und seine Dienststelle  das Geld der Bewohner des 
Bundesgebietes verschleudert. Wer weiß wieviel Millionen Dosen noch auf Lager und dabei die 
Abnahmeverpflichtung von hunderten Millionen weiteren Dosen bei der Pharma Industrie, deren 
Profite die Herren  nicht mehr aus dem Lachen kommen lassen. Abnahmeverpflichtung zig 
Millionen Dosen auf Lager? Verschwörungstheorie? Na dann mal in die Pharma Zeitung geschaut 
wegen der Abnahmeverpflichtung. Und dann noch einen Blick in eine österreichische Netzseite, wo
man erfährt welche Beträge zerstört werden, weil man zuviel bestellte und damit überlagerte Dosen 
vernichtet.

Also 83 Millionen Dosen im Wert von 1,6 Milliarden vernichtet. Wieviel Milliarden aus den jetzigen 
Abnahmeverpflichtungen werden hinzukommen und wieviel Milliarden hat Lindner als Finanzchef 
der BRiD Leut Paus für die Kinder zugebilligt? 2,4 Milliarden, ein Fünftel von dem was Paus 
gefordert hat und davon gehen noch mindestens 500 Millionen für den Aufbau der zusätzlichen 
Verwaltung drauf. 500 Millionen für das Postenschaffen der Partei Nicks, bleibt lt. Artikel 1,9 Mrd. 
übrig; das sind nach Artikel für 5,6 Millionen Familien gerade einmal 340 € und dabei viele Familien
mit mehreren Kindern. Wozu das alles, diese Gnade, diese Wohltätigkeit, die nichts weiter ist als 
das Recht in das Mistloch zu treten, wie es einst Johann Heinrich Pestalozzi beschrieb.

Mein Gott, da kommt mal wieder der Spruch, dem man dem diplomierten Steinewerfer zuschreibt 
hoch: „Deutschland ist ein Problem, weil die Deutschen fleißiger, disziplinierter und begabter als 
der Rest Europas sind. Das wird immer wieder zu ‚Ungleichgewichten‘ führen. Dem kann aber 
gegengesteuert werden, indem so viel Geld wie nur möglich aus Deutschland herausgeleitet wird. 
Es ist vollkommen egal, wofür. Es kann auch radikal verschwendet werden – Hauptsache, die 
Deutschen haben es nicht. Schon ist die Welt gerettet.“.

Es nutzt nichts, zumindest dem deutschen Michel, deswegen den Zorn beherrschen, um in 
vernunftbegabter Weise weiter gegen den ganzen Wahnsinn anzukämpfen. Dazu braucht man 
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Wissen und deswegen nun in den zweiten Artikel von Herrn Fiedler.

 

In diesem zeigt der Biologe auf, aus was der Corona Erreger zusammengebastelt wurde.

Es sind, ich werde also nun von einem Biologen mit dem Beweis ausgestattet, Amino- und 
Nukleinsäureketten, die zusammengeschnitten werden und entsprechend so ausgerüstet, dass sie 
sich im menschlichen Körper selbständig eingraben können. Gemacht wurde das in einem , nein 
mehreren Biolaboren, von dem einen in Wuhan habe ich oben schon geschrieben. 

Aus was wurde der Corona Erreger zusammengeschnitten? 

Herr Fiedler spricht vom AIDS Erreger, der selbst schon so zusammengeschnitten wurde, dass er 
sich im menschlichen Körper festsetzen kann. 

Über diese „Forschungsarbeit“ ist nun der Corona Erreger zugeschnitten worden, der bis zum Tod 
viele weitere sofortige Nebenwirkungen hat. Die Langzeitnebenwirkung ist den Menschen aber 
noch gar nicht so richtig klar, denn der Erreger zerstört das menschliche Immunsystem und 
schwächt die Leistungsstärke des Menschen, wobei der Mensch sich ja an die Schwäche gewöhnt. 
Wird er sich auch an die geschwächte Vererbung gewöhnen, also die Kinder von Grund auf 
schwächer geboren werden und dies nicht mehr abzustellen ist? Mein lieber Herr Gesangsverein, 
davon redet heute noch keiner und wenn es nicht unmittelbar sichtbar wird, wie einst bei den 
Contergan geschädigten Menschen und durch die kleinen Köpfe aufgrund von Stichen der Zika 
Mücke, wird auch in Zukunft keiner die Sprache darauf bringen. Na ja und der deutsche Michel ist 
nicht gewillt mit seiner geeinten Kraft den Hebel von Krieg auf Frieden zu stellen.

Eine weitere Frage zum Nachdenken, die Herr Fiedler stellt, ob der Corona Impfstoff tatsächlich 
erst im Jahr 2020 erfunden wurde. Da gab es vor Jahren Interessantes im Netz zu lesen, als man aus 
Kläranlagen Fäkalien untersuchte und dort bereits im Jahr 2019 Corona Erreger fand.

Wohlgemerkt nach Herrn Fiedlers Angaben befindet sich im Impfstoff der Erreger selbst zwar etwas
geschwächt, mit dem der Mensch ja immun gemacht werden sollte. Oben habe ich aber 
geschrieben, dass eine Bildung der Immunität mit der Pubertät des Menschen abgeschlossen ist und 
aus der Israelstudie heraus bekannt, dass mit jeder Spritze die Wirkung nachlässt, also eigentlich das
ganze Gegenteil erreicht wird, denn ansonsten könnten die Langzeitwirkungen nicht greifen. 

Wenn nun mit Corona Spritzen gemarterte Menschen auf AIDS Tests ansprechen, dann dürfte doch 
die Beweisführung dafür vorliegen, dass Herr Fiedler in seiner Arbeit recht hat und ich aus meinem 
Bauchgefühl mit weiter zusammengesuchtem Wissen, ebenfalls. Aber was sind die Drosten Test 
eigentlich wert, wenn sie beim rotzigen Querulanten, der nach der Wende ohne Spritze auskam, 
nicht ein einziges Mal Alarm geschlagen haben, also keinerlei Erreger, egal nun ob Corona, Grippe, 
Masern, Krankenhauskeime, Noro und das bis hin zu AIDS und Ebola? Ist es da recht, dass gegen 
Drosten ein Prozess in den USA vorbereitet wird, um die Scharlatanerie zu entlarven? Nein, beim 
rQO konnte kein Test anschlagen, weil dieser sich regelmäßig mit einem völlig unschädlichen 
natürlichen Mittel schützt, dem Kolloidalem Silber. Ja, es ist wirklich so, Silber zerstört Amino-.und
Nukleinsäureketten, die den menschlichen Amino- und Nukleinsäureketten schädlich 
gegenüberstehen. Wie das funktioniert, kann ich nicht aufzeigen und nur mit jahrelanger Erfahrung 
beweisen. Aber weil dieses Mittel so gut ist, ist in der Öffentlichkeit nichts davon zu hören und 
jene, die es nehmen, damit jahrzehntelange gute Erfahrung haben, denen wird nicht zugehört, weil 
sie ja auch ansonsten Verschwörungstheoretiker sind.  

 

Man glaube es kaum, um über Herrn Fiedler zu berichten, habe ich mich wochenlang zurückgelehnt
und dann kommt doch am 27.08.2023 bei den Neulandrebellen ein Beitrag der 
Wohlstandsneurotiker mit einem Gespräch, das Herr Tom Wellbrock mit Herrn Markus Fiedler 
führt, es lohnt sich dieses Gespräch nachzuverfolgen, um zu erfahren, wie die Arbeit von Herrn 
Fiedler von der bridlerischen Medienkontrolle bekämpft wird. 
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Ja leider ist es so, wenn eine oppositionelle Seite zuviel Leser auf sich vereint, dann wird dafür 
gesorgt, dass was zu lesen ist, verschwindet. Ist es nicht auch so mit den Menschen, die gemeinsam 
auf die Straße gehen, um ihren berechtigten Zorn offen zu zeigen?

Es wird alles darangesetzt, diesen Menschen das Leben schwerzumachen und mit allerlei Neppern, 
Schleppern Bauernfängern Halbwahrheiten ins Volk getragen, damit man daran zerbricht. 

Umso wichtiger ist es die selbstbewusste Eigenverantwortung von einem jedem wieder 
aufzunehmen, um damit zu kapieren, dass man reines Wissen/Wahrheit braucht, um in der 
Gemeinschaft gegen Lug und Trug bestehen zu können. dabei ist es wichtig, dass es nicht die 
Wahrheit eines Jeden gibt, sondern eben nur die eine und diese nur mit reinem Gewissen vertreten 
werden kann, denn wenn man sein Gewissen verkauft hat, ist man jenen unterlegen, an die man sein
Gewissen verkaufte.

Das Kalte Herz, ein Märchen aus des deutschen Heimatland zeigte dies schon auf. Goethe legte es 
in seinem Faust Teil 4 offen und hat dafür gesorgt, dass dieser erst nach seinem Tod veröffentlicht 
wurde, da ihm gewiss war als Mitglied der Illuminaten ansonsten einen unnatürlichen Tod erleiden 
zu müssen. 

In diesem Gespräch macht Herr Fiedler noch einmal deutlich, dass er nicht irgendein Journalist ist, 
sondern Biologe und über diese Sache, über die er berichtet, sein Hauptfach ist. 

Herr Fiedler empfiehlt Jedem das Gentechnikgesetz zu sich zu nehmen, wobei Herr Wellbrock 
darauf hinweist, dass der einzelne Mensch kein Spezialist ist wie Herr Fiedler und deswegen in der 
Menge der Gesetze untergehen würde. Da gebe ich Herrn Wellbrock sehr wohl recht, denn allein in 
der letzten Woche hat die regierende BRiD Verwaltung wieder so viel Zeug in die Welt gesetzt, dass
noch nicht mal eine Kompanie ehrlich und aufrichtiger Opposition dagegen ankommt. 

Deswegen ist es hervorragend, dass Herr Fiedler aus diesem Gesetz heraus zitiert. Und siehe da, es 
gibt eine Urfassung und eine Neufassung und schon wieder ist für Wirrwarr gesorgt. Und da geht es
um einen Organismus, was bedeutet, dass diese Amino- und Nukleinsäureketten in ihrem gegenüber
den Menschen sehr winzigem Verhältnis, trotz allem ein Lebewesen ist und dessen genetisches 
„Material“ unnatürlich verändert wurde.

In der neueren Ausführung wird dann das Verfahren aufgezeigt. Man sollte sich also den Film mit 
dem Gespräch anschauen, um das zu erfahren. 

Hier kommt ganz klar die Genschere in den Ring und es ist von neueren „Kombinationen“ die 
Rede. Die Erreger mutieren also nicht selbst, sie werden von Unmenschen mit Hand geschaffen, 
also mit Genschere, deren Prozedur man auf der Seite vfa aufgezeigt bekommt. 

 

Sehr gut bei der ganzen Sache ist,  dass die ehrlich und aufrichtigen Menschen Herr Wellbrock und 
Herr Fiedler auf ihrem Spezialgebiet ein hohes Wissen aufgebaut haben, mit dem sie  den Herren 
des deutschen Volkes in die Parade fahren können, aber leider haben sie keinen Überblick vom 
staatsrechtlichen Wissen. So reden sie immer noch von öffentlich-rechtlichen Medien und 
vermeintlichen Staatsverträgen dieser Medien, als wenn die Rundfunkanstalten einen solchen 
Vertrag selbst erstellen könnten. 

Beruhigend war es dann wieder als Herr Fiedler das Orwellsche Neusprech auflöste. Das bedeutet, 
dass immer ein bestimmtes Narrativ und zwar dass der Regierung durchgedrückt werden muss. 
Lösen wir hier den Begriff Narrativ auf, kommen wir auf die aufdiktierte Offensichtlichkeit und von
dieser wieder zum Subsidiaritätsprinzip aus dem Art. 23 neue Fassung GG, von diesem wieder das 
das rechtliche Nichtigwerden des GG zum 18.7.1990, wegen Aufhebung des Art. 23 alte Fassung 
GG, zu diesem wieder zurück zur aufdiktierten Schaffung des GG, von diesem zurück zur 
Besetzung durch die drei Westmächte, von diesem zurück auf die hitlerfaschistische Diktatur, die 
aus der Weimarer Republik entstanden ist, von da aus auf die Verhandlungen von Versailles mit 
Schaffung des Schanddiktats, von dort zum Ersten Weltkrieg und weiter zurück zur Schaffung des 
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Großdeutschen Hochmuts aus der Zeit der Romantik als Gegenpol zur Aufklärung der deutschen 
Philosophen. Ursache-Wirkung, Ursache-Wirkung, Ursache-Wirkung. Und wenn man nicht auf die 
grundhafte Ursache zurückgeht, beim Aufdröseln um den roten Faden zu finden, wird man früher 
oder später wieder im geistigen Morast steckenbleiben. 

So ist zwar Herr Fiedler auf zwei Entscheidungen des 3 x G vor 1990 eingegangen und zitiert auch 
da heraus, jedoch fehlt ihm dazu schon das Wissen über das vermaledeite Geschehen der Jahre 
1989/90. 

 

Was mich dann aber ganz sehr erschreckt hat, ist dass diese beiden wackeren Menschen am Ende 
ihres Gesprächs in die Vorstellung verfallen sind, sich wieder lieber von alten starken Führern bis 
hin zu Kohl und leider auch bis hin zu Atlantikbruder Strauß anzuvertrauen. Erschreckt deswegen, 
weil schon über diese Führer gezielt in das Heute gearbeitet wurde. Es schmerzt, zumal ich Herrn 
Wellbrock bereits mitgeteilt habe, woran es meiner Meinung nach läge, er darauf leider nicht 
einging, sondern lapidar darüber hinweg. 

Deswegen bitte ich alle Menschen, auch Herrn Fiedler und Herrn Wellbrock nach den eigenen 
Worten des Herrn Fiedler zu handeln: „Man muss auch wissen wo es steht. Man muss auch Ahnung 
davon haben, was da steht!“ Jawohl und hier bezeichne ich die Ahnung als Überblick, also 
Allgemeinwissen. 

 

 

2.2 Versuch des Überblicks

 

Eigentlich habe ich gerade versucht ein wenig Überblick in eine ganz spezielle Sache zu bringen. 
Nichts destotrotz soll in einer BRiD Spitze noch ein Versuch des Überblicks von mir erfolgen.

 

Es geht um die Sache Hubsi und die Anschuldigung vor über 30 Jahren ein abwürdiges Schreiben in
hitlerfaschistischer Art gefertigt zu haben. 

 

Dazu zuerst zu Roberto De Lapuente von den „Neulandrebellen“.

Hervorragend geht Herr Lapuente in der von ihm selbst dargestellten Gelassenheit auf diese 
vermaledeite Sache ein. Ich pflichte Herrn Lapuente voll bei in seiner Aussage: „Das Papier ist in 
der Tat widerlich,…“Und ja, leider waren in den 1980er Jahren solche gelinde gesagt 
geschmacklose Witze alltäglich. Und das nochmal leider, nicht nur in der Alt BRiD, sondern auch 
hinter der Hand in der DDR. Herr Lapuente fragt dann, warum die ganze Sache gerade mal 40 Tage 
vor der bayerischen Landtagswahl in die Öffentlichkeit gesetzt wird. Ist da jemand, der davon 
profitieren will?  Herr Lapuente betrachtet das als voreiliges Geschenk der SZ für den Wahlsieg von
Söder, was der SZ aber wahrscheinlich einen Knieschuss eingebracht hat. 

Noch einen ehrlich und aufrichtigen Oppositionellen will ich hier in den Ring holen, Frau Dagmar 
Henn. Diese berichtet zu diesem Fall über das Jugendstrafrecht, das in der Weimarer Republik 
geschaffen wurde. Inwieweit ein solches Jugendstrafrecht wirklich sinnvoll ist, umso mehr da es bis
zu 21-Jährigen gültig ist, ist mir fraglich. Denn wenn Strafrecht vernunftbegabt angewandt wird, 
müsste ein jeder Richter die erste strafbare Handlung eines Menschen entsprechend würdigen, um 
dann, wenn eine entsprechende Strafverbüßung stattgefunden hat, mit der daran gearbeitet wurde 
den Straftäter in sich weiter der Vernunft zuzuführen und dieser Mensch dann noch weiter straffällig
wird, die Strafen entsprechend zu verschärfen. So kann es sein, dass ein Mensch bereits mit 14 so 
viele Straftaten auf dem Kerbholz hat, dass diesem eine weit aus höhere Strafe auferlegt werden 
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müsste als einem Menschen, der mit 28 Jahren erstmalig straffällig wird. die nächste Frage ist hier 
gleich warum ein Jugendlicher erst mit 21 Jahren voll straffähig wird, aber inzwischen mit 16 
Jahren bereits seinen Willen bei Wahlen durchsetzen darf, ohne spätere Verantwortung dafür 
fürchten zu müssen. Ach ja fürchten bedeutet Angst und das ist wahrlich kein Mittel zu Erziehung. 
Wer etwas über Erziehung erfahren will, der sollte sich doch einmal in die Arbeiten von Rousseau 
einarbeiten, hier insbesondere in sein „Emile“.

 

Recht hat Frau Henn, wenn sie aufzeigt, dass nur das Prinzip angewandt wird, was nutzt, aber eben 
nicht für das Volk, sondern für die Herren des deutschen Volkes. 

Wenn Frau Henn auf den letzten hitlerfaschistischen Richter Alfred Seidl , der 1981 aus der Justiz 
der Alt BRiD entlassen wurde, kommt, dann schaue man doch einmal in der Konrad Adenauer 
Stiftung nach, wie Persilschein gerecht dieser Hitlerfaschist dort behandelt wird. und man schaue 
vielleicht auch noch ins Wikipedia, wo man dann doch etwas mehr erfahren kann, was dieser Herr 
so unter Hitler getrieben hat, den Dr. gemacht und damit das faschistische Strafrecht begründet, in 
dem er sich auf Freisler berief. Und was machte er nach 1945? Er ging als Rechtsanwalt für die 
Seinen, die Hitlerfaschisten in den Ring bis zur IG Farben als Mandant, um diese gegen einen 
Zwangsarbeiter zu verteidigen. 

Wenn Frau Henn darauf kommt, dass ein bayerisches Schulblatt berichtete, das Schwarze 
gentechnisch weniger intelligent sind als Weiße, dann ist doch auch hier aufgezeigt, dass den 
Schülern der Rassismus nicht nur in Bayern, sondern in der ganzen Alt BRiD in die Köpfe gepflanzt
wurde. 

Rassismus, über den Herr Markus Fiedler auf Leut Lübke kommt, der gesagt haben soll:

„Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Neger.“ Aber von wegen, das Springer Blatt „Die Welt“ 
geht da im Jahr 2007 voll in die Verteidigung von Lübke. Jetzt bitte schön ihr von der 
Süddeutschen, was werft ihr dem Hubsi heute vor, was den Hitlerfaschisten nach 1945 mit 
Persilschein abgewaschen wurde und das ins Jahr 2007 und von da an weiter?

Bitte ihr Leser und Nichtleser, schaut doch einmal rein, was „Cicero“ zu den Eignern der 
Süddeutschen Zeitung schreibt. Man muss schon anspruchsvoll sein, um in deren Kreis 
aufgenommen werden zu können, genauso anspruchsvoll wie dieser Eigner, die das Zentralorgan 
der Bezirksleitung Chemnitz der SED übernommen haben und dabei sogar den Namen „Freie 
Presse“ behielten um dieses Organ weiterhin profitgemäß absetzen zu können, in dem sie den 
Nutzen der Herren des deutschen Volkes mehren. So war diese von den Zionisten übernommene 
Presse an meiner wirtschaftlichen Zerstörung beteiligt und ließ sich nach meiner Rede beim WSD 
erneut lauthals hören, wozu ich mich bemüßigt fühlte eine Gegendarstellung zu veröffentlichen, 
weil die Presse eine erste Gegendarstellung von mir nicht veröffentlichte und so auch über die 
zweite schwieg. Dumpf nur kann man diese Handlungsweise bezeichnen, genau wie die 
Veröffentlichung zum Hubsi.

Und siehe da, ich kleiner Wicht mit meiner Meinung komme nicht zur Geltung, dafür aber die große
schweizer Presse a la Spiegel namens Neue Züricher Zeitung. Die gibt den Machern der SZ gleich 
am Anfang ihres Artikels einen heftigen Rüffel in Form von:

„Die «SZ» aber behandelt anonyme Aussagen wie Tatsachen und verwechselt Journalismus mit 
Aktivismus. So schadet sie der politischen Kultur.“

Aha der politischen Kultur schaden, der Kultur der Volksbeherrschung. Kann man es noch 
deutlicher sagen? 

Und nun kam auch noch der laut Heinz Galinski zum Sprachrohr der Zionisten verkommene 
Zentralrat der Juden unter Führung von Leut Schuster und haut mit in die Tasten gegen Hubsi. 

Ohne dies zu wissen, hat Herr De Lapuente den Hubsi eine weitere Führung der bayerischen Freien 
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Wähler nicht zugetraut, Und nun kommt das Leut Schuster mit dem Zentralrat, der in einem 
angeblich mit Religionsfreiheit gesegneten Land lt. Art.4 GG mit seiner Körperschaft des 
öffentlichen Rechts daher, was bedeutet, dass der Zentralrat, nicht die jüdische Religion und deren 
Gläubigen zur Staatsreligion wurde, so also die Meinung des zionistischen Sprachrohrs der 
deutschen Staatsreligion ist, genauso wie die beiden Christ missbrauchenden Staatskirchen der 
Katholifaren und Protestanten. Diese schöpfen aber ihre Körperschaft des öffentlichen Rechts aus 
der rechtsungültigen Weimarer Verfassung, einer Verfassung, die vom Herrscher dem Volk (Art. 1) 
nicht in Kraft gesetzt wurde. Ja, die Weimarer Verfassung, die mit fünf Artikeln über Art. 140 in das
Grundgesetz Eingang gefunden hat und das Grundgesetz verlogener Weise als Verfassung 
bezeichnet wird.  man hat bei der WV sowie beim GG die Genschere angesetzt um den Herrscher, 
dem Volk, die Macht zu beschneiden. Was wollte ich mit diesem Gesülze sagen?
Nichts weiter als dass man vernunftbegabt die vierfache Wurzel des Satzes vom zureichenden 
Grunde lösen muss, um die grundlegende Ursache aller Ursachen zu finden, um all die Wirkungen 
ins rechte Licht setzen zu können. 

 

 

 

3. Sammelsurium

 

Eigentlich hat meine verehegattlichte PPC und seine Wenigkeit die rotzige Querulanz keine Lust 
mehr allemal wieder aufzutun, was den deutschen Michel am Arsch vorbeigeht, denn was nutzt es, 
wenn man alles wiederholt ohne dass die Fehler eingesehen werden und nur dadurch in Zukunft 
vermieden werden können. aber was nutzt es, wir sind auf Gedeih und Verderb auf die Gesamtheit 
des deutschen Volkes angewiesen, um eine vernunftbegabte Änderung herbeizuführen.

Ich werde also hier an dieser Stelle nicht den tausendfachen Irrsinn, der durch die Unwilligkeit des 
Michels passiert, auftun, sondern wie bereits angefangen, nur noch ein paar Nebenspitzen von der 
Eisbergspitze des Wahnsinns aufzutun. 

 

Hier gleich wieder einmal einen Blick in die Seite für die Anspruchsvollen, also in die SZ. Da gibt 
es doch weiß Gott einen Bericht vom BOAZ, als dieser in München auf dem Marienplatz sich 
aufgeschwungen hat gegen die Satansbrut zu wettern. Er beschimpfte jene, die ihm nicht gewogen 
waren als gefallene Engel. Der gefallene Lichtengel Luzifer ist aber jener, den die Zionisten 
anbeten, denn die tragen den jüdischen Glauben nur wie der Wolf den Schafspelz. Daher die 
gefallenen Engel, die Brut von Luzifer, also die der Zionisten und insbesondere der heimatlosen 
Zionisten. ist dann dieser Olaf tatsächlich der bravste aller Zeiten, wenn er seinen Herrn vor die 
Füße pinkelt?

 

Dieser BOAZ hat sich bei Biden zur Verschwiegenheit wegen der Sprengung von Nordstream 2 
verpflichtet und das ZDF versucht immer wieder an des Michels Angelhaken die Andromeda zu 
hängen. Darüber berichtet Herr Florian Warweg, ein Bericht, den man sich bildlich gesehen auf der 
Zunge zergehen lassen sollte, um zu begreifen, warum der Dieb auf den Russen zeigt. Der Dieb, der
inzwischen mit seiner Bande dem Neuen Reich Rekordmengen an russischem Flüssiggas einführt. 
Darüber berichtet RT und um deren Wahrheitsgehalt zu beweisen, verweise ich ebenfalls auf n-tv. 
Es ist also wieder einmal klar, dass das Geld egal wie verschwendet, den Deutschen genommen 
werden muss, denn so ist die Welt, zumindest die der selbsternannten Herren, gerettet. Gerettet, weil
die westliche Welt trotz der Sanktionen gegen Russland gerne dessen Gas nimmt, insbesondere 
Spanien, Frankreich und Belgien. Wobei die Binnenstaaten Slowakei, Tschechei und Österreich dies
nach wie vor über Gasleitungen durch die Ukraine beziehen und Ungarn in der Hauptsache über 
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Türkisch Stream. 

Da aber LNG durch die angekurbelte Wirtschaft in China knapp geworden ist, wird inzwischen das 
einst durch Nordstream nach Westeuropa gelieferte Gas in Murmansk in flüssiges Gas 
umgewandelt, um mit Weltmarktpreisen in die westeuropäischen Häfen geschippert zu werden. 
Schon eine Spitze der besonderen Art, oder? Zusätzliche Energie zum Verflüssigen, zusätzliche 
Energie für den überseeischen Transport, zusätzliche Energie um sie wieder gasförmig zu machen 
und dabei von der BRiD betriebener Umwandler Unmengen Gift in Nord- und Ostsee ablassen. 
Alles auf dem Mist der selbsternannten Herren der Welt gediehen und über das Subsidiaritätsprinzip
durch die US Vasallen, insbesondere die Olivgrünen, auf den Michel herabgelassen.

Hurra Deutschland!

 

Im zuge dessen kommt dann gleich die nächste Spitze. Tatsächlich fossile. Also einst überirdisch 
gewesene, Brennstoffe in Form von Braun- und Steinkohle werden in der BRiD wieder verheizt. 
Für Braunkohle wird weiter die Umwelt zerstört um sie aus Tagebauen holen zu können. Bei der 
Steinkohle sieht es etwas anders aus, da die deutschen Schächte weitestgehend erschöpft sind und 
inzwischen immer mehr Gefahren für das heutige überirdische Leben in sich haben, weil die Stollen
in sich zusammenbrechen. So kommt die Steinkohle heut nicht mehr per Schiene aus Russland, 
sondern wird über den Atlantik aus Kolumbien und inzwischen auch aus Südafrika 
herangeschippert. In Kolumbien im Tagebau abgebaut und dabei das Siedlungsgebiet der indigenen 
Bevölkerung zerstört. 

Südafrika hingegen wird von den Grünen bedrängt die Kohlekraftwerke zu schließen, weil die 
Kohle in die BRiD geschippert wird und alles unter der Prämisse des Kilmaschutzes und der 
dazugehörigen Energiewende mit Solar und Wind. Was das für die profitierenden 
Börsenspekulanten bedeutet, ist nichts weiter als das den Menschen in Südafrika immer öfters der 
Strom abgeschalten wird. 

 

Noch zu einer letzten Nebenspitze auf dem Eisberg. 

Cremig, nein nicht wie süßes Speiseeis, sondern mit üblen Geruch behafteter Eiter des Hochmuts 
der Großdeutschen und der Pilsudski Polen. Die deutsche militärische Schirmherrschaft über Kiew 
verschärft die Beziehung zwischen Berlin und Warschau kann man bei RT lesen, weil die BRiD 
eine Militärpartnerschaft mit Kiew eingegangen ist. Der großdeutsche Hochmut wie er im 
Friedensvertrag aus dem Jahr 1918 von Brest-Litowsk blühte und der Pilsudski Hochmut wie er 
Anfang der 19290er Jahre blühte, als man große Teile des russischen Grenzlandes mit der 
finanziellen und militärischen Hilfe von Frankreich und Großbritannien einnahm. Beider Hochmut 
bekam blutige Nasen. Der Großdeutsche in Versailles als der Friedensvertag von Brest-Litowsk für 
null und nichtig erklärt wurde und der der Pilsudskis 1939 als Stalin das russische Grenzland bis zur
1919 in Versailles beschlossener Curzon Linie zurückholte. Nun ist die Alt BRiD vor 1990 vom USI
als Brückenkopf in Europa gegen Russland aufgebaut worden. Mit der Nato Osterweiterung ist 
inzwischen Polen die Grenze zur Nicht Nato geworden und damit wichtiger als die Neu BRiD, 
zumindest für die selbsternannten Herren. Nun träumen sie von den alten Ostgrenzen der 1920er 
Jahre und im Westen nicht nur bis zur Oder sondern mindestens bis an die Elbe. Das aber würde den
deutschen Vasallen mit Sicherheit das Genick brechen, nicht durch Gewalt des deutschen Michels, 
sondern der anderen Bewohner des deutschen Bundesgebiets, die bestimmt nicht unter die Fuchtel 
der Pilsudskis wollen. Außerdem bekommen die Pilsudskis mittelbar über das neue Reich einen 
Großteil ihres Unterhalts aus der heutigen BRiD, den sie trotz Gebietszugewinn nicht mehr 
erreichen würden, da sich die deutsche Wirtschaft zurückzieht. 

 

So kann man bei n-tv lesen, dass die Pilsudskis in höchste Aufregung und Alarmbereitschaft 
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versetzt sind und das alles wegen der vom USI angetriebenen und vom Michel geduldeten 
Kriegstreiberei.

 

Michel, du solltest also ungeheuer vorsichtig sein bei Entsorgung deiner alten Waschmaschine, denn
wenn sie in die Hände der Russen gelangt und die sich die Chips daraus ausbauen für ihre 
modernen Lenkwaffen, dann hast du es mit einem Verstoß gegen das Kriegswaffenkontrollgesetz zu
tun. Du verstößt also gegen die Friedenssicherung und damit gegen die Kriegsverhütung. Das wird 
mit fünf Jahren Knast belohnt und wenn dir nachgewiesen, dass du dem Russ die Waschmaschine 
mutwillig zugespielt hast, geht’s sogar für 10 Jahre ab. Die Gefahren für den Völkerfrieden werden 
am besten abgewehrt, wenn es den Russ nicht mehr gibt, wofür es ja den Leo und die Taurus lohnt 
auf das Schlachtfeld zu führen. Und dazu braucht man deine Waschmaschinen nicht.

 

Am besten du baust die Chips selbst aus und tauschst sie mit den Kartoffelchips zum Fernsehen und
Bier aus, denn die Waschmaschinenchips sind nicht in Baerbockschen 360 Grad Modus frittiert, 
also bei weitem fettarmer und deshalb gesünder. 

Wenn dir bei gesünder der Begriff gesunder Menschenverstand ins Hirn gerät, dann ist bei dir noch 
nicht Hopfen und Malz verloren und dir ist beim Weiterdenken bei RT deutsch, chinesische 
Staatszeitung, chinesische Netzzeitung, Beijing Netzseite, Amerika21, Heise, IRNA und den 
Neulandrebellen geholfen.
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